

Pour ton information

M. Claude

COMMUNIQUE DU COMITE EXECUTIF DE L'ORGANISATION DE LA PALESTINE

Communiqué du Comité Exécutif de l'O.L.P.

Le comité exécutif de l'O.L.P. a tenu une réunion le 22/10/73 pour examiner la résolution du Conseil de Sécurité

Au nom du peuple palestinien,

Des masses Arabes,

Et des forces amies,

Le comité exécutif de l'O.L.P. proclame que la Révolution Palestinienne qui s'est déclenchée depuis 1965 n'est nullement liée à la décision du Conseil de Sécurité. Elle réaffirme qu'elle est décidée à poursuivre la lutte armée et populaire contre l'Etat sioniste, pour la libération de la patrie et le droit de notre peuple à son auto-détermination sur sa terre. La Révolution Palestinienne qui a commencé son combat dans des conditions extrêmement difficiles, s'est précipitée à prendre position dans le combat, depuis le déclenchement de la guerre de libération nationale le 6/10. Elle a lutté sur tous les fronts que ce soit en Palestine occupée et sur les fronts arabes. Elle est décidée à poursuivre la lutte armée avec les forces de la Nation Arabe pour la libération de tous les territoires occupés sans aucune condition.

La Révolution Palestinienne poursuivra sa lutte armée et populaire jusqu'à la réalisation des objectifs du peuple palestinien pour la libération et pour disposer de lui-même.

Communiqué du représentant de l'O.L.P. à Alger.

D'autre part, M. Abou Khalil, représentant de l'O.L.P. à Alger, a déclaré lundi 22/10 en début d'après-midi, au correspondant de l'AFP à Alger: " Le cessez-le feu n'interresse ni de près ni de loin la Révolution Palestinienne qui considère que la libération totale de la terre palestinienne reste son objectif fondamental et final. Nous mettons en garde les peuples arabes et les peuples amis épris de paix, contre la duperie du cessez-le-feu et les conséquences très graves qui pourraient en découler.